
ACTA DE LA COMISIÓN DE 

ECOLOGIA 

EN LA CIUDAD VICTORIA DE DURANGO, DGO., SIENDO LAS 14:11 

(CATORCE HORAS CON ONCE MINUTOS), DEL DÍA 18 (DIECIOCHO) DEL 

MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2018 (DOS MIL DIECIOCHO), REUNIDOS EN 

LA SALA AUDIENCIAS PÚBLICAS DEL HONORABLE CONGRESO DEL 

ESTADO DE DURANGO, LOS CC. DIPUTADOS, GERARDO VILLARREAL 

SOLÍS, OTNIEL GARCÍA NAVARRO, DAVID RAMOS ZEPEDA Y NANCY 

CAROLINA VÁZQUEZ LUNA, PRESIDENTE Y VOCALES RESPECTIVAMENTE 

DE COMISIÓN DEECOLOGIA; ENCONTRÁNDOSE PRESENTE LA LIC. , 

DIRECTOR DEL CENTRO DE INVESTIGACIONES, ESTUDIOS LEGISLATIVOS; 

REUNIÓN EN CUYA ORDEN DEL DÍA SE CONTIENEN LOS SIGUIENTES 

PUNTOS: 

 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Lista De Asistencia, 

Determinación Del Quórum. 

2. Aprobación Del Orden Del Día. 

3. Instalación de la Comisión. 

4. Asuntos Generales. 

5. Clausura De La Reunión. 

 

DIPUTADO GERARDO VILLARREAL SOLÍS: Buenos tardes, la instalación de la 

Comisión de ecología de la Sexagésima Octava Legislatura por lo cual le solicito al 

diputado Otniel García Navarro tomar lista de asistencia y verificar el quórum legal 

para iniciar la sesión de la Comisión. 

DIPUTADO OTNIEL GARCÍA NAVARRO: Diputado Gerardo Villarreal Solís. 

DIPUTADO GERARDO VILLARREAL SOLÍS: Presente. 



DIPUTADO OTNIEL GARCÍA NAVARRO: Diputada Claudia Julieta Domínguez 

Espinoza. Diputado Otniel García Navarro, presente. Diputado David Ramos 

Zepeda y Diputada Nancy Carolina Vázquez Luna. 

DIPUTADA NANCY CAROLINA VÁZQUEZ LUNA: Presente. 

DIPUTADO OTNIEL GARCÍA NAVARRO: Hay mayoría Presidente se puede 

instalar. 

DIPUTADO GERARDO VILLARREAL SOLÍS: Por lo tanto solicito a los presentes 

ponerse de pie a fin de realizar la declaratoria de instalación. 

Siendo las 14 horas con 11 minutos del día 18 de septiembre de 2018 y reunidos 

bajo el quórum legal se declara instalada la Comisión de Ecología de la 

Sexagésima Octava Legislatura y por lo que se encuentran actitud ejercer las 

facultades y atribuciones que le establece la Ley Orgánica del Congreso del 

Estado Durango, pueden ocupar sus lugares. Solicitó al Centro de Investigaciones 

y Estudios Legislativos de este Congreso nos informe acerca de los asuntos 

pendientes de la Comisión que hoy se instala. 

LICENCIADA BRENDA CORINA GUTIÉRREZ GUTIÉRREZ: Con su permiso 

diputado son cuatro iniciativas las que están pendientes en esta Comisión tres de 

las cuales ya se habían votado en la comisión legislativa de la Sexagésima 

séptima legislatura, la anterior, sin embargo en el pleno no se votaron  por el tanto 

continúan como parte de rezago de esta Comisión. La primera de ellas es de las 

áreas naturales protegidas que se pretenden realizar de los parques el centenario, 

el parque Guadiana y el parque Sahuatoba, así como las zonas de restauración 

que corresponde al parque del agua y el Paraje Garabitos esa es en la primera. La 

segunda y tercera se dictaminaron en conjunto en virtud de que tienen como 

esencia y buscar el mismo objetivo que es el de la prevención y el control de la 

contaminación a través de la prohibición del uso de los popotes, es decir, fomenta 

la medida de lo posible, los establecimientos donde se vendan bebidas, evitar el 

consumo de los popotes y otra de ellas para la prohibición de bolsas de plástico y 

materiales de polietileno derivados de ellos, aquí comentarles diputados que ya 



existe en esta Ley de Gestión Ambiental regulaciones acerca del tema de las 

bolsas de plástico y de los popotes, sin embargo es para reforzar el tema en 

manera más precisa, respecto a la política ambiental y por último la cuarta de las 

iniciativa presentada por el Partido de Acción Nacional y el Partido de la 

Revolución Democrática ambos grupos pretenden reformar la Ley para la 

Prevención y Gestión de Residuos del Estado Durango, esto con el fin de 

promover y fomentar la utilización de materiales biodegradables, es quantum 

diputado. 

DIPUTADO OTNIEL GARCÍA NAVARRO: Presidente me interesaría mucho 

poder contar con las iniciativas, si pudieran de favor túrnalas a nuestras oficinas 

para poderle darle lectura. 

LICENCIADA BRENDA CORINA GUTIÉRREZ GUTIÉRREZ: Seguramente la 

Secretaría de Servicios Parlamentarios ya están haciendo lo propio. 

DIPUTADO GERARDO VILLARREAL SOLÍS: Mira ya hay unas que se votaron 

en Comisión pero como están en periodo extraordinario no se pudo convocar al 

pleno a votar, de cuerda que en el extraordinario son puntos únicos y estaba el 

tema de las cuentas públicas si mal no lo recuerdo el del magistrado, pero de 

todas maneras aquellos que votaron en Comisión yo quisiera que antes de 

mandarlos al pleno darles una revisada. 

DIPUTADO OTNIEL GARCÍA NAVARRO: Incluso que se revisada en estas 

circunstancias no deja  de haber concluido una legislatura e iniciando otra para 

que haya consenso en la Comisión. 

DIPUTADO GERARDO VILLARREAL SOLÍS: Hay que pasárselos a los 

integrantes de la Comisión. 

LICENCIADA BRENDA CORINA GUTIÉRREZ GUTIÉRREZ: Con todo gusto. 

DIPUTADO GERARDO VILLARREAL SOLÍS: Algún asunto general, sin más por 

el momento se clausura la sesión para la próxima reunión a través de los medios 

legales correspondientes, gracias por asistir a esta Comisión de Ecología, para 



constancia el Presidente y el Secretario de la Comisión de Ecologia, Damos Fe. - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

DIP. GERARDO VILLARREAL SOLÍS 
PRESIDENTE 

 

 

 
DIP. OTNIEL GARCÍA NAVARRO 
                  SECRETARIO 
 


